

令和8年2月16日

第1年生2組 保護者様へ

赤穂市立赤穂中学校

校長 小野晴也

第1学年2組の本日の短縮授業と学級閉鎖のお知らせについて

本日1年2組の生徒が、インフルエンザ（B型）罹患者や発熱を伴う欠席者（喉の痛みや頭痛等）が多数となっております。

そこで、学校医および赤穂市教育委員会と相談の上、インフルエンザ感染拡大防止の観点から明日（2/17）、明後日（2/18）を学級閉鎖とすることと決定させていただきました。そのため、1年2組は本日、給食を食べずに下校（短縮授業）し、明日から学級閉鎖2日間とします。

つきましては、下記について各ご家庭で十分ご留意いただきますようお願い申し上げます。

記

1 短縮授業 令和8年2月16日（月）10時前に下校

※ 本日は、給食を食べずに下校しております。

2 学級閉鎖 令和8年2月17日（火）～18日（水）【2日間】

3 留意事項

（1）外出を極力控え、自宅で十分静養する。

体調の良いときは、テスト前のため家庭で学習を進める。

（2）手洗い・うがいに努める。

（3）お子様に体調の変化が生じた場合は、まなびポケットへの入力や学校へ電話連絡等をお願いします（検査を受け陰性の場合も）。

（4）今回のインフルエンザの感染力は、非常に強く市内全域に拡大しています。検温等を実施し、体調に不安がある場合は、ご家庭で経過観察を行う等対応をお願いします。